
Die Vorsitzende verwies zu diesem TOP zur Nachsendung vom 10.02.2022 und 
übergab das Wort an Herrn Becker.  
 
Abg. Becker wies daraufhin, dass dieses Thema in anderen Ausschüssen bereits 
beraten worden sei. Der Antrag, hierfür eine Stelle vorab zur Ausschreibung 
freizugeben sei sinnvoll, da es sich hier um eine wichtige Aufgabe handele.  
 
Abg. Krupp unterstütze dieses Anliegen, da die Dringlichkeit hierfür klar und 
nachvollziehbar sei.  
 
Abg. Josten-Schneider bestätigte ebenfalls für ihre Fraktion, dass sie diesen wichtigen 
und guten Antrag unterstützen werde. 
 
 
 


